

2644/J-BR/2008

Eingelangt am 30.09.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der vom Vorarlberger Landtag entsandten Bundesräte (Jürgen Weiss, Edgar Mayer und Ing. Reinhold Einwallner)

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend Entwicklung des Flugverkehrs über Vorarlberg

Nach einem vorübergehenden Rückgang der Flugbewegungen über Vorarlberg in den Jahren der allgemeinen Luftfahrtkrise von 2001 bis 2004 wurde 2005 gegenüber 2000 eine deutliche Steigerung von 92.636 auf 104.309 Flugbewegungen verzeichnet. Es kann vermutet werden, dass sich diese Steigerung in den Folgejahren fortgesetzt hat.

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an den Herrn Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

A n f r a g e :

1. Wie hat sich die Zahl der Flugbewegungen über Vorarlberg in den Jahren 2006 und 2007 sowie in den ersten Monaten des Jahres 2008 entwickelt?

2. Kann ausgeschlossen werden, dass sich das erhöhte Flugaufkommen über Vorarlberg teilweise mit Änderungen der An- und Abflugrichtungen am Flughafen Zürich ergibt?